



津山の人・物・技術
など、明日誰かに自慢
したくなる津山のいい
ところを紹介します

36 つやまじまん

ええとこ
いっぱい

津山 自慢

欧州ツアー初優勝！男子ゴルフ
久常 涼さん (田熊)

4歳からゴルフを始め、小学5年生で世界ジュニアゴルフ選手権に出場し、4位入賞。その後も、日本ジュニア優勝や全国高校選手権優勝などさまざまな大会で好成績を残し、高校卒業を機にプロに転向。現在プロ3年目。SBS ホールディングス所属。21歳。

プロ転向に踏み切る決断

4歳の頃、父の影響で始めたゴルフ。小・中学校、高校とずっとゴルフを続けてきました。

高校3年生の時、試合でアメリカに行った際、アメリカの大学から声が掛かりました。世界一のプロツアーが行われる国にあり、一流のゴルフ環境が整っていることに魅力を感じました。留学したいと夢を膨らませていきましたが、新型コロナウイルス感染症の拡大で渡米が難しくなりました。日本で大学進学も考えましたが、少しでも早くプロの環境で技術を磨き、成長したいと思いました。結果がすべての世界で、自分が本当にやっていけるのか不安はありましたが、覚悟を決め、高校卒業と同時に、日本でプロゴルファーとしての活動を始めました。

プロになって初の優勝！

9月にフランスのパリで開催された欧州・DPワールドツアー「カスパー・フランチスオープン」で優勝できた時は、勝てると思っていなかったのですが、実感が湧きませんでした。プレー中は、攻めの姿勢でいこうと思っていました。とにかくたくさんバーディーを取ろうと、目の前のショットに集中

しました。厳しい状況もありましたが、最初から最後まで自信を持って打つことを心掛けました。その強い気持ちに、さまざまな幸運も重なり、良い結果につながったのだと思います。結果を気にしないよう、プレー中は、各プレイヤーのスコアが表示されるリーダーボードを見ていなかったため、最後まで自分がどの位置にいるのかも知りませんでした。

家族や、出身の作陽高校ゴルフ部監督、練習場の皆さんに支えられ、今があります。いつか恩返しをしたいという気持ちで頑張っていたので、優勝という結果を皆さんに報告できて良かったです。

今後の目標

将来は、プロゴルファーの松山英樹さんと同じアメリカPGAツアーでプレーし、優勝することが目標です。また、来年、今回優勝した会場でパリオリンピックが開催されるので、出場できたらうれしいです。

スポーツだけでなく、他のことにも共通しますが、努力無しには成功は難しいと思います。成功するまで、継続することが重要です。感謝の気持ちを忘れず、これからも頑張っていきたいです。

※小学5年生の時の久常選手にインタビューした内容を、『広報つやま 2013年12月号』で紹介しています

4年ぶりに行われた祭りが多かった今年の秋。広報担当4年目にして初めて取材に行く場所もありました。地域ごとに特色ある神事や催しをいろいろ見ることができるとは、広報の仕事の良ところです。まちかど写真館に載せきれない行事の様子は、市公式SNSで紹介しています。ぜひ見てみてくださいね。(笑)

あつという間に12月号。気付けば今年も終わろうとしていることに驚きます。10月は秋祭りやスポーツ祭の取材をしました。毎月さまざまな催しの取材に行く度に、知らなかったことに触れたり学んだりと発見の連続です。取材先で出会った皆さんには元気をもらっています。いつもありがとうございます！(笑)

俳句が趣味の祖母は今月で85歳。家族での稲刈りの様子を書いた句を見せてくれました。たった17語の短い言葉ですが、秋の風景や祖母の思いを感じることが出来ます。俳句は言葉遊びにとても頭を使うため、認知症予防になっていると祖母は話します。いつまでも活き活きと俳句を楽しんでほしいです。(笑)

